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Opiumtisch Hellbraun – 35 cm Thailand Beistelltisch Hocker Nachttisch Pflanzenhocker asiatischer Tisch Akazienholz Inkl. Südostasien Bildband als PDF Datei

Amazon.de Price: €38,99 (as of 10/04/2023 18:50 PST- Details)

Product prices and availability are accurate as of the date/time indicated and are subject to change. Any price and availability information displayed on [relevant Amazon Site(s), as applicable] at the time of purchase will apply to the purchase of this product.



Auf Lager





Exklusiver Opiumtisch im asiatischen Stil als Highlight für Ihr Wohnzimmer | Inkl. Oriental Galerie Bildband Südostasien als PDF-Download

Der Couchtisch wurde in sorgfältiger Handarbeit in Thailand gefertigt

Opiumtisch aus hochwertigem massiven Akazienholz, gewachst zum optimalen Schutz




Affiliate Werbung: Furnerama erhält keine Vergütung für die Platzierung dieses Produktes auf unseren Seiten. Wird nach dem Klick auf den folgenden Button dieses Produkt bei unserem Partner gekauft, erhält Furnerama eine Provision. Dem Käufer entsteht hierdurch selbstverständlich kein Nachteil.

Zum Anbieter





Kategorien: Couchtisch Kolonialstil, Couchtische Kolonialstil - Holz, Wohnzimmer im Kolonialstil, Wohnzimmermöbel, Wohnzimmermöbel - Tische, WZ Kolonialstil - Afrika & Indien, WZ-Tische - Couch-& Beistelltisch, WZ-Tische - Kolonialstil
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Beschreibung

Traditioneller Opiumtisch 35 cm in Hellbraun 

Der exklusive Opiumtisch aus hochwertigem massiven Akazienholz im asiatischen Stil ist ein absoluter Hingucker in jedem Raum. Der Beistelltisch wird in sorgfältiger und liebevoller Handarbeit in Thailand gefertigt. Besonderds die runden und geschwungenen Beine zeichnen den traditionellen Opiumtisch aus. Um die schöne Form zu betonen sind die Beine des asiatischen Tisches mit einer Zierkante versehen. Zudem wird das hochwertige Holz des Opiumtisches gewachst und somit optimal geschützt.

Der massive Opiumtisch wiegt etwa 3 kg und ist ca. 35 cm lang sowie breit und 28 cm hoch. Mit diesen Maßen eignet sich der Opiumtisch hervorragend für eine gemütliche Sitzecke auf dem Boden und bietet sich auch als stilechter Ort für eine Wasserpfeife (Shisha) an. Durch die praktische Größe kann der Opiumtisch auch als Beistelltisch, Nachttisch oder exklusiver Blumenhocker verwendet werden. In jedem Fall bietet der Opiumtisch einen exotischen Blickfang im orientalischen Design.

Durch die Fertigung in Handarbeit sowie die Verwendung des Naturmaterials Holz können Maße und Abbildung leicht abweichen.

****Inklusive Oriental Galerie Bildband Südostasien als PDF-Download. Sie erhalten nach dem Kauf per Email einen Download Link, wo Sie sich den exklusiven Oriental Galerie Bildband holen können.

Exklusiver Opiumtisch im asiatischen Stil als Highlight für Ihr Wohnzimmer | Inkl. Oriental Galerie Bildband Südostasien als PDF-Download

Der Couchtisch wurde in sorgfältiger Handarbeit in Thailand gefertigt

Opiumtisch aus hochwertigem massiven Akazienholz, gewachst zum optimalen Schutz

Asiatischer kleiner Tisch praktisch als Beistelltisch, Nachttisch oder Blumenhocker

Maße des Opiumtisches ca.: 35 cm Länge & Breite und 28 cm Höhe, 3 kg | Farbe: Hellbraun







			


Zusätzliche Informationen

	Binding	Haushaltswaren


	Brand	Oriental Galerie


	Color	Hellbraun


	EAN	4250802437801


	EAN List	4250802437801


	Label	Oriental Galerie


	Manufacturer	Oriental Galerie


	MPN	10005949


	Part Number	10005949


	Product Group	Küche & Haushalt


	Product Type Name	TABLE


	Publisher	Oriental Galerie


	Size	35 cm x 35 cm x 28 cm (LBH)


	Studio	Oriental Galerie










Bewertungen		

Es gibt noch keine Bewertungen.






Schreibe die erste Bewertung für „Opiumtisch Hellbraun – 35 cm Thailand Beistelltisch Hocker Nachttisch Pflanzenhocker asiatischer Tisch Akazienholz Inkl. Südostasien Bildband als PDF Datei“ Antworten abbrechenDeine E-Mail-Adresse wird nicht veröffentlicht. Erforderliche Felder sind mit * markiert
Deine Bewertung *Bewertung…
Ausgezeichnet
Gut
Durchschnittlich
Nicht ganz schlecht
Sehr schlecht


Deine Bewertung *
Name *

E-Mail *
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Warenkorb ansehen






Details
















Invicta Interior Edles Chesterfield Sofa 3-Sitzer im Antik Couch Polstersofa braun 3er Couchgarnitur	



Amazon.de Price: €699,95 (as of 08/04/2023 18:24 PST- Details)
Product prices and availability are accurate as of the date/time indicated and are subject to change. Any price and availability information displayed on [relevant Amazon Site(s), as applicable] at the time of purchase will apply to the purchase of this product.









 



	








Warenkorb ansehen






Details
















Wohnling Beistelltisch 3er Set Sheesham Massivholz Satztisch Quadratisch Modern, Säulentisch Pflanzentisch 3-teilig, Blumenständer Blumentisch Wohnzimmer, Pflanzenhocker Blumenhocker Dekosäule	



Amazon.de Price: €166,66 (as of 10/04/2023 18:38 PST- Details)
Product prices and availability are accurate as of the date/time indicated and are subject to change. Any price and availability information displayed on [relevant Amazon Site(s), as applicable] at the time of purchase will apply to the purchase of this product.









 



	








Warenkorb ansehen






Details
















Oriental Galerie Opiumtisch Beistelltisch Couchtisch 50 x 50cm Thailand Tisch Holz Dunkel Antik	



Amazon.de Price: €135,99 (as of 05/04/2023 17:56 PST- Details)
Product prices and availability are accurate as of the date/time indicated and are subject to change. Any price and availability information displayed on [relevant Amazon Site(s), as applicable] at the time of purchase will apply to the purchase of this product.
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Details
















Furniture for Friends Möbelfreude Doluna Ohrensessel – Lila Savana Sessel mit Hocker Moderner Fernsehsessel Lesesessel Wohnzimmersessel Wellenfederung Landhausstil	



Amazon.de Price: €365,00 (as of 10/04/2023 18:38 PST- Details)
Product prices and availability are accurate as of the date/time indicated and are subject to change. Any price and availability information displayed on [relevant Amazon Site(s), as applicable] at the time of purchase will apply to the purchase of this product.
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